

町制施行 50 周年記念スポーツイベントが開催されました

昭和 47 年 4 月 1 日に町制が施行され、大豊町が発足してから今年で 50 年を迎える記念と大杉農村広場改修のこけら落としを兼ねて、町制施行 50 周年記念スポーツイベントが開催されました。

5 月 3 日にはグラウンド・ゴルフ大会が行われました。参加された方々からは真剣な眼差しで競技に向き合う姿勢と、仲間と切磋琢磨する姿が印象的でした。



5 月 7 日にはソフトボール講習会及びエキシビジョンマッチが開催されました。午前の部では岡豊高校ソフトボール部が町内の子ども達を対象にキャッチボールやバットの使い方などの基本的な動作を中心に、熱心に指導をしてくれていました。

午後からは岡豊高校ソフトボール部対大豊町体育会ソフトボール部と有志によるチームおおとよのエキシビジョンマッチが行われました。

ゆとりすとパーク おおとよの遊具が 新しくなったよ!

ゆとりすとパークおおとよの遊具が、5 月 1 日からリニューアルしました。

新しい遊具は、見ていて誰もがワクワクする彩り鮮やかな遊具です。

今回新たに整備した遊具は、高さ約 8 m の複合遊具のスカイコテージをはじめとして、ぷかぷか飛行船ランド、ロープウェイ、うんかいアスレチックの 4 種類の遊具です。

ゴールデンウィーク期間中も、たくさんのお客さんと賑わっていました。

町民の皆様も、リニューアルしたゆとりすとパークおおとよでリフレッシュしてみたいはいかがでしょうか。



HAPPY♡